

東飯田小学校トニュース9月

3年生に短期転入生

10月17日までという短期間ですが、3年生に転入生がありました。名前は衛藤プレブスレン・ムンフォリ・ギルーン君と言います。長いのでムン君と呼んでいます。みつばこども園では一緒にいたそうで、子どもたちにとっては久しぶりの再会となりました。知っているという安心感もあったのでしょうか、初日のうちに溶け込んで、ずっと一緒にいたかのように過ごしています。



プール納め

9月12日で今年のプール学習が終わりました。9月になっても暑い日が続いたため、子どもたちにとっては気持ちのいい水泳となり、各学年、発達段階に応じて水に親しんだり、泳力を高めたりすることができました。報道では、暑すぎて水温が上がりすぎるということもありましたが、本校ではそこまでなく、子どもたちは担任の話をよく聞いて、安全に気を付けながら水泳授業に取り組みました。



APUの学生2名来校

社会教育課の事業で児童の家にホームステイしていたAPUアジア太平洋大学の学生さんが来校しました。1名はフィリピンから来ているレイラさん。5年生の授業に参加しました。もう1名はインドから来ているカン・チャンさんです。1年生の授業に参加しました。二人とも、母国のことや文化を映像を交えて紹介してくれました。子どもたちは文化の違いを楽しく学ぶことができました。

